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新型コロナウイルスの感染は再び大都市圏を中心に全国で勢いを盛り返してきました。PCR 検査数が増加したので

陽性数が増したとも考えられますが、緊急事態宣言時より悪化しているように感じます。 

当所では入所者・通所者への感染を防ぐことを目的に面会制限を続けています。入所者やその家族の皆様にはご不

自由をお掛けしています。このウイルスに感染すると多くの入所者に生命の危険があると予想されますし、我々職員

も生活面で自粛していますのでお許しください。但し入所されている方は皆さん帰宅願望をお持ちですので、制限は

ありますが面会にいらしてください。ただし高校生以下の方はご遠慮いただいています。 

学校の夏休みやお盆で大都市から帰省される方を迎えられるご家庭も多いと思いますが、その方々の面会は事前に

ご連絡下さい。また、帰省された方々と接触された入所予定の方及びデイケア通所者は相談員にご連絡ください。（２

週間位入居・通所を控えてください。） 

神頼みが流行っていますが、早く終束し孫達に家に来てほしいと思う毎日です。                                                              

2020年（令和 2年）８月 

                                       福角の里 施設長 大島康史 

                                                  

【診療科目】 ◇内科 ◇外科 ◇神経内科 ◇消化器外科 ◇脳神経外科 ◇形成外科 ◇リハビリテーション科 

 



形成外科 ～ やけどの知識 ～ 

        

さくら保育園 

地域連携室 

 

 

 

                                    形成外科  小林 一夫 

平成 30年 4月より福角病院で形成外科を担当しています。前回、形成外科はどのような病気を扱うのかご紹介いた

しましたが、今回は日常よく見られる“やけど”について少し詳しくご説明いたします。 

 “やけど”は、浴槽に転落・ろうそくの火が衣類に燃え広がり全身に“やけど”が見られるものから、指や顔に熱湯

がかかった部分的な“やけど”があります。 

 全身的な広範囲の“やけど”は生命に関わりますので、直ちに救急車を 

依頼し、熱傷専門医や全身管理ができる総合病院に行く必要があります。 

広範囲な“やけど”では、皮膚からたんぱく質・水分などが漏出するため 

熱傷性ショックが生じ、腎臓や肺機能の低下のため、ICU での入院治療と 

なります。全身状態が落ち着いてから植皮手術が数回行われます。 

右の写真は背中から腰を“やけど”したため、深い“やけど”の組織を取り除き、２回植皮手術を施行して傷をふさ

いでいます。 

 

指や手などの狭い範囲の“やけど”はアイロンを握ったり、熱い飲み物が 

かかった時に見られます。このような時は、直ちに水道水などで冷やした後、 

熱傷専門医に行きましょう。浅い“やけど”の時には２週間以内に問題なく 

治ります。３週間以上かかっても治らない深い“やけど” では、右の写真 

のように指が曲がったままで伸びない状態になり日常生活に困ります。 

形成外科では、皮膚の拘縮を解除し生活に困らない、機能的な手にする 

ことが可能です。“やけど” 受傷した、または、その後遺症でお困りの方はご相談ください。 

 

 

 

さくら保育園では、お子様たちの大好きな水遊びが始まり、 

青空の下、園庭にはきらきら水しぶきが舞っています。 

スポンジボールに水を含ませるとギュッと握って水を出したり、 

じょうろやペットボトルを使って水の移し替えを楽しんだりと遊びが広がっています。 

水を砂場に運び、池ができると泥んこ遊びに早変わりです。スコップで泥水や泥をすくったり、 

手や足をバタバタ動かせて、全身で感触を楽しんでいます。 

暑さに負けず、夏ならではの遊びを元気いっぱい楽しんでいきます! 

 

 

６月 15日付けで福角病院地域連携室の MSWとして着任致しました日野 仁（ヒノ ジン） 

と申します。回復期リハビリテーション病棟を担当させていただくこととなりました。 

前任部署は、地域包括支援センター城北で、主に地域住民の方々に対する総合相談の仕事に 

携わっていました。病院では慣れないことも多いのですが、医療チームの一員として楽しく 

充実した毎日を過ごしています。 

クライエントから『相談してみてよかった』と思っていただけるように、初心を忘れずに 

日々努めたいと思っています。今後ともよろしくお願い致します。 



 

 

  

福角の里 

梅雨も終わり暑くなってきたので

かき氷を皆さんでしました。 

冷たくて、久しぶりのかき氷に 

笑顔が見られました☆ 

サテライト 粟井 

お誕生日会をしました。大変な時期ですが、

楽しそうな表情と笑顔が見られると 

良い気分になります！絵を書いたり 

趣味活動も行っています。 




